
Die Verwaltung wird beauftragt, Kontakt mit dem Gemeindesportbund sowie den betroffenen 
Sportvereinen aufzunehmen, mit dem Ziel einer Abstimmung der Bauphase/Sanierung ab Sommer 2020. 
 


